

## Gießener Allgemeine vom 15. Dezember 2011

### Spende für »Tafel«

– »Alle Jahre wieder« kann sich der Laubacher Laden der Grünberger »Tafel« über eine besondere Zuwendung freuen: Mittlerweile zum fünften Mal stattete der Gonterskirchener Jagdpächter Karl Besse mit Ehefrau Rosemarie in der Vorweihnachtszeit dem »Tafel«-Laden einen Besuch ab. Dieses Mal spendete er 1500 Euro. »Es ist mir eine Herzensangelegenheit, Menschen in Laubach zu unterstützen, denen es nicht so gut geht«, erklärte Besse. Vor

vier Jahren hatte ihn sein Jagdaufseher Ralf Gottwals auf die Diakonie-Einrichtung aufmerksam gemacht, die seit 2007 in Laubach dafür sorgt, dass Lebensmittel vor der Vernichtung bewahrt und stattdessen an Bedürftige weiter gegeben werden. Seit dieser Zeit gehört er zu den regelmäßigen Sponsoren des Laubacher Tafelladens. Der Unternehmer aus Mechernich hatte seine Jäger zu einem Essen eingeladen, dabei gesammelte Spende stockte Familie Besse auf. Heike Walther, seit Beginn verantwortlich für den Laubacher Laden, dankte im Namen der »Tafel« in Laubach für die Unterstützung. Besse kündigte schon seinen Besuch für das kommende Jahr an, in dem er sein 25. Revier-Jubiläum feiern wird. Das Foto zeigt (v.l.): Karl Besse, Heike Walther, Ralf Gottwals und Rosemarie Besse. (pm/Foto: pm)

